

安倍9条改憲許すな！に4万人

11・3国会包囲大行動 野党4党があいさつ



国会前でコールする利根沼田のみなさん

安倍政権による9条改憲に反対する行動が3日、全国で取り組まれ、国会周辺で行われた包囲大行動には4万人が集まりました。利根沼田からは、戦争させない利根沼田実行委や保団連など、バスなどで約40人が参加しました。

国会周辺の大行動は、「安倍9条改憲NO！全国市民アクション」と総がかり行動実行委員会の共闘で行われ、集会では立憲、共産、社民、民進の4野党党首などがあいさつしました。

利根中央診療所が移転し、新規開所

とね老健内で診療していたとね診療所が、新しい利根中央診療所(小林正人所長)として、元利根中央病院西側駐車場跡地に移転建設されていた新診療所が完成し、事業を開始しました。



10月に取組まれた内覧会の様子

熊の子保育園が市長要請

1日、沼田市東原庁舎において社会福祉法人熊の子会(田中明理事長)、熊の子保育園(宮田文子園長)、保護者会(高橋和義会長)が、横山市長に11項目の陳情書を提出し、それぞれの項目の実施を要請しました。これには約30人が参加し、当局からは横山市長などが対応しました。井之川博幸市議も参加しました。



新議事堂(本会議場)は横対面式に

沼田市議会は7日に議会運営委員会を開催し、市庁舎などがテラス沼田に移転する計画のなかで、新議事堂のレイアウトについては、傍聴席から議員の顔が見える「横対面式」を採用することになりました。

市民に開かれた議会にしていくために、音声収録機器や映像配信機器の整備、またWeb等による議会映像配信に向けて、テラス沼田の整備状況を勘案しながら進めていくことを確認しました。

タブレット端末を導入へ

沼田市議会では、議員に対するタブレット端末の講習会などに取り組んできましたが、来年度(30年度)の10月頃から試験運用を開始する予定としました。

情報化時代の進展の中で、ペーパーレスによる経費削減や情報の整理による効率的な議員活動などが期待できます。

群商連・民商が市幹部と懇談

8日、群馬県商工団体連合会(大野豊文会長)と沼田民主商工会(林正男会長)は、「地域経済の振興を図るため中小業者への施策拡充を求める要請書」を市長に提出するとともに、その内容について市中村部長など経済幹部と懇談しました。



向こう側右から林会長、増田事務局長、石関県連事務局長

3~5日、第64回沼田市文化祭が中央公民館・沼小屋内運動場を主会場にして開催されました。



沼小屋内運動場の文化祭会場

2017年11月12日	No.857
いのさんニュース	
発行所沼田市下久屋町983	☎23-1519
井之川博幸議員活動地域版部内資料	